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Realizou-se no  dia oito de maio de dois mil e dezessete, às  vinte horas, na Câmara 
Municipal de Vereadores de Lagoa dos Três Cantos/RS, uma sessão ordinária. 
Estiveram presentes todos os vereadores titulares.  Havendo número regimental, 
invocando a proteção de Deus, pela grandeza do povo de Lagoa dos Três Cantos, o 
presidente declarou aberta a presente sessão. Solicitou ao Secretário que fizesse a 
leitura de um trecho da Bíblia. O secretário fez a  leitura da Ata  nº.007/2017. Que 
colocada em discussão, após em votação resultou aprovada por unanimidade. 
Seguindo foi feita a leitura das correspondências recebidas e expedidas. O Poder 
Executivo encaminhou o seguinte:  Of.solicitando a  devolução do  Projeto de Lei 
nº.014/17, de 13/04/2017, que autoriza  o Município a instituir Campanha de 
Valorização da Indústria, Comércio e Serviços local – Exercício 2017, e dá outras 
providências para ajustes na sua redação e  Projeto de Lei nº.016/2017,  autoriza  o 
Município a instituir Campanha de Valorização da Indústria, Comércio e Serviços 
local – 1º Semestre de 2017, e dá outras providências, em Regime de Urgência. 
Trabalho dos Vereadores: Indicação nº.05/2017, de autoria do Ver.Julio Cesar 
Bohn  da Bancada do PP -  Indico ao Poder Executivo Municipal, que através da 
Secretaria de Infraestrutura, seja estudada a possibilidade de se normatizar o uso e 
padronização das calçadas das vias da zona urbana do município, bem como tornar 
obrigatória a afixação de sinalização de solo especial para idosos, deficientes físicos 
e visuais e  Indicação nº.06/2017, de autoria da Verª.Christiane  Carine Jost 
Hartmann – Bancada do PP, Indico ao Executivo Municipal que, veja a possibilidade 
de implantar Projeto de placas de sinalização indicativas das localidades no interior 
do município de Lagoa dos Três Cantos/RS, com distâncias identificadas entre 
cidade e os pontos de acesso das comunidades.  Na seqüência   passou-se para 
PEQUENO EXPEDIENTE: primeiramente manifestou-se a Verª.Caroline  que falou 
da viagem à Brasília, onde participou da XV Marcha dos Vereadores à Brasília/DF, 
entre os dias 25 à 28 de abril de  2017,  juntamente com a Vice-Prefeita Juliane 
Kempf e o Diretor do Departamento de Industria,Comércio e Prestação de Serviços 
Jeferson Zamboni e das  Audiências nos Ministérios. Por fim  o Ver.Julio defendeu 
indicação de sua autoria, encaminhada na noite de hoje, no sentido de padronizar as 
calçadas, melhorando o visual das ruas da nossa cidade. Parabenizou o Piquete 
Rancho Vô Emílio pelo rodeio realizado entre os dias 21 à 23 de abril passado, pelo 
sucesso  e pelo grandioso público presente que prestigiou o evento. Por fim deixou 
um forte abraço à todas as mães, pelo seu dia que será comemorado no próximo 
domingo. Passou-se  então para a ORDEM DO DIA:  primeiramente foi colocado  
em discussão  após em votação  o Regime de Urgência do  Projeto de Lei 
nº.016/2017,  que resultou aprovado por unanimidade. Por fim foram colocados 
em discussão, posteriormente em votação  o  Projeto de Lei  nº.016/2017, com o 
Regime de Urgência e as Indicações nºs.05 e 06/2017  que resultaram aprovados 
por unanimidade.   Na seqüência passou-se aos ASSUNTOS GERAIS:  O 
Ver.Nelvo igualmente ao colega Julio, desejou  à todas as mães  feliz dia das mães, 
que será  no próximo final  de semana. O Ver.Ivair falou que participou da reunião 
da Ascamaja, juntamente com a Verª.Christiane,  realizada em Boa Vista do 
Cadeado, dia 28 de abril passado, destacando entre os diversos assuntos abordado, 
em especial a grande preocupação quanto a segurança pública.  O Ver.Julio  



 

primeiramente agradeceu a presença do Secretario Municipal da Saúde e da 
Diretora da Saúde, solicitando então ao Presidente, se possível suspender a sessão, 
para que o Secretário Rodrigo fizesse algumas colocações referente a realização da 
vacine realizada neste final de  semana.  Reaberta a sessão  a Verª.Christiane  
falou da sua  preocupação  de trabalharmos e estudarmos no sentido de 
regularizarmos  as entidades quanto  a Lei treze mil e dezenove que trata das 
políticas publicas culturais, que entrou em vigor em janeiro deste ano. Parabenizou o 
Rancho Vô Emílio, também a Empresa Rede Nova, foi de grande sucesso. 
Parabenizou ainda todas as mães  do nosso município e reforçando o convite que 
no próximo dia vinte temos  o encontro municipal das mulheres. Por fim convidou à 
todos para prestigiarem  do 33º Sauerkraut Spielfest, que estará comemorando seus 
35º  anos, da Entidade Grupo Folclórico Cultivo do Passado,  que será realizado no 
dia dez de junho próximo. Nada mais havendo para tratar, agradecendo a proteção 
de Deus em nome do povo de Lagoa dos Três Cantos, o presidente deu por 
encerrada a presente sessão. Convocou todos os vereadores para a próxima  
Sessão Ordinária , a  realizar-se no dia 15 de maio de 2017,  neste mesmo local e 
horário. Sala das Sessões, 08 de maio de 2017.   
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